

# Jacqueline Pascaud expose à la médiathèque



Jacqueline Pascaud présente des aquarelles lumineuses, sensibles et pleines de force. / PHOTO J.M.C.

La médiathèque Saint-Pons accueille actuellement une exposition exceptionnelle car les aquarelles présentées sont le fruit de plusieurs mois d'ascèse de l'artiste.

Alors qu'elle faisait partie d'un orchestre de chambre, Jacqueline Pascaud, qui pratique le violoncelle et le chant, s'est tournée vers la peinture.

Après avoir exposé sur Avignon en galerie place Crillon et au palais des Papes, mais aussi à la Chartreuse et à la tour Philippe-le-Bel, la quête de l'essentiel et l'envie de renouer avec la simplicité se

sont imposées à cette artiste villeneuveoise qui se forme depuis longtemps à la sophrologie, la naturopathie et la psychologie.

*"Ce travail s'est imposé à moi avec une grande facilité d'exécution et une grande limpidité de gestes. Il m'a re-lié à la simplicité dénuée de tout artificiel. J'étais dans le lâcher prise, guidée par un choix de couleurs de l'instant.*

*La fluidité et l'économie de gestes m'ont conduite à l'essentiel du travail de l'eau et des pigments".*

Deux poètes se sont asso-

ciés à sa démarche pour créer cette exposition nomade "Perles de lumière" de cinquante tableaux, destinée à tourner dans différents lieux (abbayes, monastères, musées...).

Mardi 12 juillet, à 18 h 30, les œuvres seront à découvrir en lecture et en musique avec le poète Yves Le Car et le musicien Farshad Soltani, contrebassiste de l'opéra d'Avignon, accompagné de ses instruments persans. "Perles de Lumière", médiathèque Saint Pons, jusqu'au 27 juillet. Du lundi au samedi, de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures.